

12/17 **スポーツを通して交流**
町子ども会大会スポーツフェスティバル

町子ども会大会を総合体育館で行い、約80人が参加しました。ロアッソ熊本の選手やコーチ、クラブきくよの講師を招き、さまざまなスポーツ(サッカートレーニング、スポーツリズムトレーニング、トランポリン、五目お手玉)を体験しました。

くまモンとロアッソくんのダンス披露や、ロアッソ熊本の選手との握手・サイン会もあり、子どもたちの笑顔が溢れました。

経験したことがないスポーツを体験し、選手とも身近に交流でき、とても充実した大会になりました。



くまモンとロアッソくんのショー



参加者全員で記念撮影



選手を前に緊張している子どもたち



トランポリンに挑戦する参加者

12/7 **大きな大根が育ったよ!**
菊陽西小学校5年生が初めての大根栽培

ありむらけいた 有村圭太さん(上津久礼)の指導の下、9月に種をまき、間引きや観察などを重ね育てた大根の収穫を行いました。参加した児童は146人。大きく育った大根はなかなか抜けず、全員で協力しながら収穫すると、あちこちで児童の笑顔と共に歓声が上がりました。

かわたともき 河田智樹さん(三里木北)は「大根を収穫したら思ったより大きかったです。友達の大根は人みたいな形をしていて、みんなで笑いました」と話しました。



収穫した大根を両手で抱きかかえる児童

12/8 **初めてのプログラミング学習**
toio 出前授業 in 中部小

ソニーセミコンダクタマニュファクチャリング株式会社と連携し、ロボット「toio」を使ったプログラミング学習を菊陽中部小学校で行いました。

タブレットを使って初めてtoioを操作した6年生は「toioをどうやったらゴールまで動かせるのかを考えるのが楽しかったです」と話しました。



タブレットでプログラムを作る児童

12/20 **手洗い講習会が結ぶ地域との触れ合い**
町食品衛生協会表敬訪問

町食品衛生協会が町を表敬訪問し、日本食品衛生協会から団体の活動および指導員の表彰を受けたことを報告しました。

会員が「手洗いマイスター」の資格を取得し、平成28年から毎年小学校で「手洗い講習会」を行っていることや、施設の衛生管理の改善、指導、食品衛生の意識向上に貢献した功績が称えられ、表彰されました。

町食品衛生協会の大島会長は「食の安全のため、飲食業などの皆さんには年1回の講習会に参加してほしい」と話しました。



受賞した島川さん(左から2番目)と菊池食品衛生協会大石会長(左)、町食品衛生協会大島会長(右)

12/16 **150年の歩みを振り返る**
菊陽中部小学校150周年記念式典

菊陽中部小学校の創立150周年記念式典が、同小体育館で行われました。児童や保護者、過去に勤めた先生などが参加。創立当初からの写真や映像がスクリーンに投影され、参加者から「懐かしい」「こんなことがあったんだ」など、さまざまな声が上がりました。

児童代表あいさつを行ったまつしたかなつ 松下嘉夏さん(宮ノ上)は「校訓を胸に、これまで先輩方が築き上げた伝統を守り、より良い中部小をつくっていきましょう」と決意を述べました。



堂々とあいさつをする松下さん

12/14 **春の彩り華やか飾り**
おしゃれ締め飾り作り

ふれあいの森研修センターで、「おしゃれ締め飾り作り講座」を開催しました。

束ねたい草を扇状に広げ、棒状の板で固定したものに好みの畳のへり布を巻き付けて作ります。最後に、椿の花や水引きなどを取り付けて、春を彩る締め飾りが完成。作品は講座生の思いが表現され、それぞれに違った良さがありました。

講座生は「手作りの飾り物ができて、孫に自慢できます」と話しました。



完成した締め飾りと講座生

12/20 **子どもたちの笑顔が弾けた**
町地域子育て支援センタークリスマス会

町地域子育て支援センター(ミニキャロットくらぶ、ラビットくらぶ、ひかりっこ)のクリスマス会が老人福祉センターで行われました。30組の親子が参加し、子どもたちはサンタやトナカイなどかわいい仮装で会場を彩りました。

会場には、サプライズゲストとしてくまモンが登場。子どもたちはくまモンと一緒にダンスを踊ったり、サンタにお願いしたクリスマスプレゼントを発表したりするなど、にぎやかな会になりました。



くまモンの登場に会場は大盛り上がり

1/10 県作文コンテストで県知事賞を受賞
社会を明るくする運動

菊陽中部小学校5年生の杉山祐平さん(緑陽台)が「社会を明るくする運動」熊本県作文コンテストで、熊本県知事賞を受賞しました。本コンテストは、県や熊本保護観察所などで組織する同運動熊本県推進委員会の主催で行われています。

表彰を受けた杉山さんと井上校長が町を表敬訪問し、吉本町長と二殿教育長に喜びを報告しました。



左から、井上校長、杉山さん、吉本町長、二殿教育長

12/24 圧巻のパフォーマンスに心躍る
ポップサーカス熊本公演

ポップサーカス熊本公演の開会式と初公演が菊陽杉並木公園特設会場で行われました。ジャグリングや空中ブランコなど、圧巻のパフォーマンスが披露され、来場者は目を輝かせていました。

来場した寺田真人さん(上津久礼)とその家族は「空中ブランコとアクロバットが特にすごかった」「家族で来ることができていい思い出になった」と笑顔で話しました。公演は2月12日(月)祝まで行われます。



巨大リングの上でバランスを取る
パフォーマンスに歓声が上がる

みんなの広場

投稿募集中

皆さんが町民の皆さんに伝えたい情報や、活躍を掲載します。
掲載月の2カ月前の月の15日までにご連絡ください。
必ず掲載されるわけではありません。

☎ 総合政策課 企画政策係 ☎ (232) 2112
kouhou@town.kikuyo.lg.jp



しらいし はやと
白石 捷人さん

令和3年2月28日生まれ(八久保)

元気いっぱいの男の子。ブロック遊びが大好きで、アイデアいっぱいにいる
いろいろなものを作って楽しんでいます。

Happy Birthday

ぼくのわたしの
誕生日



べる保育園



とよだ そう
豊田 聡さん

令和3年2月26日生まれ(南花立)

友達とおしゃべりしたり、遊んだりして毎日楽しんでいます。音楽に合わせて踊るのもとても上手です。